



太谷正治議員

觀光問題

問 局長の任命責任は

答不本意であり、残念である

活の保障もある。それ以外の

せん。局長という役職の立場は、失業保険を受けられません。

人材及び運営についてけ

今後局の存続でこの所まで月日が経つと、状態であり、局がなくなつてもよいものか危惧するものであります。

云の相当な金額となると思ひ
いふれいふるがゆくに 広告宣

ます。新民宿宣言も時代に対

応したものであり、効果はす

べどいいことではないが、出

でくると思ひます。他の地方

てお農家民宿といふ形で展開されてゐるところあります。

局長の不在の期間は私が代

行で決済を行います。職務に

ついては継続して、他の職員
が事務に携ります。

年俸の800万円にする件についても理事会及び総会で認めていただいたもので、生

詰勢絶にしておらんが万に
運営を任せていきたいと思つ
ています。

岳の湯、グリーンスポーツは、800万円の借地料があり、400万円余りの赤字を計上している状態です。

至っていません。今後は高規格道路計画を見る中で、場所など検討が必要になると田代町に建設されると想われます。皆様からもご意見をいただきたい。



道の駅白馬